



Newspaper in Education



# イワシつみれ汁に挑戦

## 清水区・東海大幼稚園

静岡市清水区の東海大幼稚園は18日、食育体験教室「キッズウォッチング お魚大好き」を同園で開いた。園児や保護者など約170人が参加した。

子どもたちの魚に対する興味や関心を高め、保護者らにバランスの良い食生活について考えてもらおうというのが狙い。同大短大部食物栄養学科の末永美雪准教授らを講師に招き、魚の解体から調理、試食までの一連の流れを体験した。

県おさかな普及協議会の会員がキハタマグロの解体や駿河湾に生息する魚の解説を行ったほか、年長児らは保護者と一緒にイワシのつみれ汁を作る調理体験に挑戦した。園児たちは、末永准教授や保護者らのアドバイス

### 魚さばき「面白かった」

を受けながら魚のさばき方や包丁の使い方を学んだ。初めて調理を体験した。萩野なつみさん(6)は「魚が細かくなっていくのが面白かった」と話した。



イワシのつみれ作りに挑戦する親子—静岡市清水区の東海大幼稚園

2014年2月19日朝刊 中部版

写真の親子は、どんなことを話しながら作っているか、考えて書きましょう。

こども	「	」
おかあさん	「	」
こども	「	」
おかあさん	「	」

年 組 名前

(小学校全学年 国語)